

Fecha Sección Página 26.08.2009 Primera-Nacional P

REFORMA SANTA FE

## Edificios pagan <mark>agua</mark> a precio de oro

Inmobiliarias aseguran que el costo llega a ser diez veces mayor porque se las llevan en pipas; delegaciones cierran la llave a fuentes públicas

## POR TATIANA JIMÉNEZ Y KENYA RAMÍREZ

El costo del agua en grandes edificios de zonas como Santa Fe, Reforma e Insurgentes en la Ciudad de México se ha multiplicado por diez, debido a la escasez del líquido en el Valle de México, aseguró Adolfo Kunz Bolaños, presidente del Instituto de Administradores de la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios (AMPI).

En caso de prolongarse esta situación, alertó, se afectará gravemente

al negocio de bienes raíces. "Si anteriormente pagábamos de diez mil a doce mil pesos bimestrales, actualmente estamos pagando aproximadamente 120 mil bimestrales por este concepto", señaló.

Kuri sostuvo que, de agravarse el problema, se caerá el mercado de rentas y de venta de inmuebles en la ciudad, que a la fecha se ha deprimido en 28 por ciento.

Para ahorrar agua, las delegaciones políticas han comenzado a tomar acciones preventivas como el cierre de fuentes en Benito Juárez y Álvaro Obregón, así como el cambio de horario en las labores de riego en Miguel Hidalgo.

En Benito Juárez se espera ahorrar un millón de litros de <mark>agua</mark> en tres meses, que equivalen a 40% de la necesaria para llenar una alberca olímpica.



La fuente de la Diana Cazadora contribuyó a ahonar liquido.



Página 1 de 1 \$ 9107.77 Tam: 148 cm2